

お客様訪問シリーズ

No.221

福岡県久留米市 学校法人森山学園 正進幼稚園 様



ストリーマ技術搭載 加湿空気清浄機 うるおい光クリエール

園児数310名、教室数14室を数える正進幼稚園は、久留米市でもトップレベルの規模を誇ります。また、音体教育として取り入れているマーチングのレベルは、マーチングパレードで久留米の水の祭典に参加するほど。遊びを基本とした好奇心・才能全開の幼児教育で、広く知られた存在です。

ご採用のポイント



副園長 荻野 珠江 様

- 先生・園児のために、空気清浄機は絶対必要だと思っていたが、台数が多いので費用面で悩んでいました。
- 導入するなら中途半端な性能の商品は避けたかったので、ダイキンさんの製品がいいと思い、エアコン設置時お世話になったイクノ冷熱工業様に相談すると、予算内で光クリエールを納品してくださるとのこと。全教室と職員室合わせて15台を購入させてもらいました。

光クリエールを導入してから学級閉鎖がありません。

- 毎年ウィルスの感染による学級閉鎖があるのですが、今年に入つてからはまだありません。久留米市内の他の幼稚園ではあったようですし、たまたま空気清浄機の電源を入れ忘れていた教室ではウィルスの感染が広がったということも偶然ではないように思いますね。

空気清浄機が設置してあることを知って、見学にこられた方が喜んでおられます。

- 幼稚園見学者が多いのですが、初めて来られた方は、空気清浄機を設置しているという案内を見て、「設置してあるのですね、嬉しい」と喜んでくださいますね。
- 園のパンフレットやホームページでも設置していることをPRしていますが、「それはいいですね」という反応が多く、空気清浄機の効果に期待している方がたくさんおられることを実感しています。

教室の臭いが取れました。

- 教室でお弁当を食べますが、意外とその臭いがとれないのです。でもそれもほとんど気にならなくなりました。



先生・園児に
よりよい環境で
過ごしてほしい。

花粉の季節でも教室でマスクを外すことができます。

- 花粉の季節は、授業中にマスクをするわけにいかず悩んでいた先生が、教室でマスクを外せるようになりました。
- 幼稚園にいる時は、今までより症状が軽いと話しています。

加湿機能、メンテナンスの簡単さも気に入っています。

- 加湿機能を使うと、肌のうるおいが実感できますね。フワッと柔らかい空気なんですよ。ウィルスは一般的に湿気に弱いと言われているみたいなので、そういう面でも安心ですね。
- フィルターはほこりが取りやすいし、水は直接タンクに溜まるから、掃除も楽です。



光クリエールの
性能の良さ、確実な
アフターフォローを
気に入って、早速
新商品も導入して
いただきました!

納入の概要

お 客 様:学校法人森山学園 正進幼稚園様
ご 販 売 店:イクノ冷熱工業株式会社様
納 入 機 種:ACK75J-W×15台, ACK75K-W×1台